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#127  Межгалактическая  медицинская  служба  -  Созвездие  Плеяды.  Как

научиться исцелять себя?

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Гузель - контактер и целитель, дипломированный врач;

Куратор Гузель - Лаатар из созвездия Плеяд.

 

00:25 Представление участников.

Ирина: Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь контактёром с внеземными

цивилизациями.  Сегодня у нас  очень интересный гость,  которую зовут  Гузель.  Она

сейчас  сама  о  себе  скажет.  Она  является  контактёром  и  целителем,  а  также  она

дипломированный врач.

Гузель:  Изначально  я  понимала,  что  с  клиническими  заболеваниями,  по

большому  счету,  обычная  медицина  очень  плохо  справляется.   Тогда  я  стала

заниматься  гомеопатией,  биорезонансной  терапией,  меня  заинтересовали  все

ведические  знания.  Я  очень  много  путешествовала  по  Индии.  Это  было  моим

духовным  развитием.  Впоследствии  меня  заинтересовало,  а  как  же  тело  может

реагировать на воздействие руками? Потому что и мои дети замечали, и окружающие

замечали,  что,  когда  я  что-то  делаю  руками  -  это  снимает  боли.  Тогда  я  пошла  в

остеопатию, но  впоследствии тоже поняла, что она влияет только на физическое тело.

Но мы не только физическое тело, мы также и тонкое тело, и у нас тонких тел гораздо

больше, чем физических. И в процессе работы стали происходить чудесные изменения.

Я увидела, что тело само себя умеет восстанавливать и само себя лечить с помощью

асан  йоги,  с  помощью  пранаямы,  складывая  мудры,  а  также  делая  дыхательные

практики,  цигун.  Когда  тело  совершает  все  восточные  практики,  происходит

оздоровление.  Меняется  не  только  физическое  тело,  но  и  характер.  Меняется

отношение к жизни. После сеансов все говорят, что начинают любить мир.

Ирина помогла мне понять и увидеть, с кем я работаю, кто помогает мне в этой

работе. Раньше думала, что это какие-то духовные существа мне помогают. Оказалось,

что  это  созвездие  Плеяды  и  их  Межгалактическая  медицинская  служба,  которая

помогает исцелять людей.

https://www.youtube.com/watch?v=iatUG8aOtHo&t=1282s


 

03:29 Первый контакт Гузель.

Ирина: Благодарю тебя за такой подробный рассказ. Расскажи, пожалуйста, как

ты впервые осознала, что ты работаешь с людьми не одна, что с тобой рядом находятся

духовные сущности?

Гузель:  Я их стала ощущать, видеть и чувствовать их энергии и присутствие.

Внутри возникает благоговение. Это раз, а во-вторых, мои пациенты начали видеть и

ощущать  свет  и  его  спектры:  белый,  зелёный,  фиолетовый  и  впоследствии  видеть.

Потому  что,  когда  идёт  настройка  их  физического  и  тонкого  тела  происходит

гармонизация  человека  и  вписывания  его  в  Матрицу  вселенной.  И  тогда  у  него

раскрываются  и  появляются  способности,  и  он  тоже  начинает  видеть.  У  кого-то

появляется способность к самоисцелению и к целительству, а также к творчеству. Кто-

то начинает петь, кто-то писать книги. Мои пациенты это заметили.

 

Ирина:  Хорошо.  А когда-либо,  до знакомства  со мной ты общалась  с  ними

сознательно в астрале или телепатическим путем?

 Гузель:  Нет,  я  просто  иногда  слышала  в  голове  голос.  Ответы на  какие-то

вопросы, но я не осознавала, что это Плеяды.

 

Ирина: А ты спрашивала, кто вы? Откуда?

Гузель:  Нет,  потому  что  я  не  слишком  была  близка  к  контактёрству  и

пониманию,  что  такое  контактёры  и  так  далее.   Я  не  придавала  этому  значение.

Понимала, что помогают Высшие силы.

 

05:52 Контакт Гузель с Высшим Я.

Ирина: Расскажи, пожалуйста, а когда ты познакомилась со мной, ты говорила

со своим высшим Я сознательно? Спросила у Высшего Я, с кем ты в контакте?

Гузель:  Да. Спросила и пришли ответы на вопросы о том, что я сама оттуда.

Что я там воплощалась, а сейчас здесь на Земле. Поэтому знания эти есть и сохранены.

Сеанс  начинается  с  того,  что  нужно  лечь  и  расслабится.  Лечение  идет  на

максимальном расслаблении.   Чем больше и  качественней  расслаблен  человек,  тем

эффективней будут проходить лечение. Но даже если человек не умеет расслабляться,

если он комок нервов, то все равно его постепенно будут обучать. В силу того, что у

нас тело состоит не только из физического материального, но и из тонкого тела, наши



проблемы и  травмы фиксируются  вначале  на  тонком  плане  человека,  а  потом уже

переходят на физический. И когда уже критическая масса на тонком плане достигнута,

только тогда все переходит на физику. 

 

Ирина: Вы пробовали сами почувствовать, что они ощущают на сеансах? Что-

то запомнилось? 

Гузель:  Да,  очень  много.  Дело  всё  в  том,  что  очень  хорошо  начинают

чувствовать  те,  кто  в  теме.  Те,  кто  занимается  йогой,  духовными  практиками,

чакральными  гимнастиками.  Они  очень  хорошо  реагируют  и  очень  быстро  всё

чувствуют, и понимают. Все то, что с ними происходит, и осознают это. Те, кто совсем

не  в  теме,  а  пришли  просто  полечить  ногу,  руку,  голову так  далее,  они  ощущают

облегчение.  А  более  продвинутые  могут  видеть  тех,  кто  им  помогает.  Видеть  и

осознавать цвета. На сеансах бывают даже выходы в астральные путешествия. А также

моменты, когда человек сам из себя вытаскивает всякие сущности. Тело умеет тебя

лечить и восстанавливать. И это самое главное и самое важное. Каждый человек может

этому научиться,  потому что в теле уже всё заложено. Это только нужно раскрыть.

Нужно показать дверь и человек всё поймёт и научиться. 

 

09:21 Яркие моменты с сеансов лечения.

Ирина:  Да,  благодарю. Хорошо, а  что-нибудь  запомнилась  тебе особенно из

рассказов тех, кто через это прошел? Через лечение и исцеление энергиями Плеяд. Что-

нибудь тебе запомнилось из рассказов?

Гузель:  На днях была девушка. Она вообще пришла в первый раз. Пришла и

говорит:  «У меня болит шея,  и мне сказали пойти к вам». Во время сеанса,  как ни

странно, хотя она была в первый раз и вообще абсолютно с улицы человек, она всё

чувствовала.  Говорила, что ее тянут за ноги, за руки. У нее голова вытягивается.  А

потом говорит:  «Вы знаете,  я  вижу,  что  у  меня в  ногах  девушка  стоит.  Светлая,  с

длинными волосами и голубыми глазами». То есть она описывала плеядеанцев. Это

был человек, вообще не подготовленный, который вообще ничего об этом не знает.  Я

об этом тоже не говорила. Она сама это увидела. И я не говорила, она это увидела. То

есть люди становятся уже сами по себе другой формации. Несмотря на то, что многие

относятся с недоверием к инопланетянам, но чувствовать их тоже начали. 

 

11:01 Как происходит процесс исцеления человека?



Ирина:  Сейчас твой куратор Лаатар, он с одной из планет скопления Плеяд,

сейчас находится рядом со мной. Ты попроси его подойти ко мне и, если хочешь, задай

ему вопросы. Он через меня даст тебе ответы. Так как я через чип могу настраиваться

на сознательный контакт любым духовным существом.

Гузель:  Дорогой Лаатар,  спасибо  тебе  за то,  что ты у меня есть.  Ты и твоя

сестра.  Спасибо за то,  что вы мне помогаете и ведёте,  направляете и вдохновляете.

Потому что дорогого стоит наблюдать на каждом сеансе практически чудеса. Вопрос

такой: есть ли у вас кроме тех процессов, которые я описала, ещё какие-то? Как у вас

более детально это происходит по системе самоисцеления и самоизлечения?

 

Ирина: Он говорит, что не только он и его сестра Ооле находятся рядом с тобой

в  тот  момент,  когда  ты  начинаешь  сеанс.  Своей  мысленной  настройкой  на  этого

человека  ты  как  бы  посылаешь  запрос,  и  приходят  другие  представители  Плеяд,

гуманоидных,  плазмоидных  цивилизаций.  Работа  с  каждым  идёт  строго

индивидуально.

Гузель:  Я  это  поняла,  что  строго  индивидуально  для  каждого  подбирается

энергетическая таблетка.

 

Ирина:  Сначала  идет  сканирование,  на  котором  выясняется,  какие  эфирные

копии  органов  физического  тела  повреждены,  а  потом  рассматривается  эфирная

проекция этого органа со всех сторон. Осматривается биополе человека, то есть его

энергетические оболочки. А потом идет лечение. Они как бы зашивают, делятся своей

энергией,  заряженной  своими  мыслями  и  чувствами.  Негативную  энергию  они

перерабатывают в Свет. А так как она заряжена их мыслями и чувствами, то человек

меняет  еще  и  свои  ментальные  установки.  Если  они  направлены  негатив,  человек

постепенно меняется внутренне.

Он  начинает  больше  думать  о  Свете,  становится  более  осознанным,  более

любящим. В том случае, если у него нет такого противоречия отвергать новое и нет

склонности контролировать все вокруг.  Потому что на сеансе важно расслабиться и

физически, и психологически. Довериться тем кураторам, которые находятся рядом.

Довериться  своему  Ангелу-хранителю,  потому  что  они  работают  в  контакте  с

Ангелом-хранителем  каждого.  Из  Духовного  мира  они  тоже  получают  энергию.  И

когда человек начинает двигаться определенным образом, эти движения не просто так.

Он повторяет движение, увиденные на подсознании. 



Гузель: Да, я это тоже поняла. Я поняла, что йога, цигун, пранаяма - они были

даны человеку для того, чтобы у него была возможность исцеляться.

 

Ирина: Да. Лаатар говорит, что слово исцеление - это значит, делать человека

целостным. А что это такое? Это когда человек не чувствует себя отдельной частью от

всех  других  людей,  от  природы  и  от  Бога,  а  чувствует  себя  целостным  с  ними.

Ощущает мир как целое и себя не просто как часть, а как часть этого целого. И тогда

он может исцеляться  сам.  И будет  чувствовать  во  всей природе эту божественную

энергию, которой мы делимся с людьми. Он мне говорит, что каждый человек тоже

может это делать.  Может исцелять себя и других. Для этого нужно поверить в это и

перестать  сопротивляться  течению  жизни. Нужно  довериться.  Доверию  поможет

полная открытость.  А для этого нужно убрать страхи. Страх - это та энергия, которая

блокирует ваши возможности. Не дает вам идти вперед. Этот полезный эволюционный

механизм,  приобретённый ещё вашими предками в период эволюции. Это инстинкт

самосохранения. Этот инстинкт очень древний и он направлен на выживание тела. Он

уже не может учитывать всех нюансов поведения, которые существуют в современном

обществе.  Поэтому этот полезный инстинкт, он может начать ограждать человека не

только  от  всего  опасного,  а  просто  от  всего  нового.  От  того  стресса,  который

сопровождает  изменения  в  жизни.  И  тогда  у  человека  возникают  противоречия.

Например, умом он понимает, что ему нужно выйти из какой-то ситуации и сделать

шаг навстречу своей новой светлой судьбе,  но страх изменить жизнь останавливает

его.  И это внутреннее противоречие, оно накапливается в человеке и создаёт в нем

блоки. А моя задача – объяснить, что мы воплощены здесь в этой Вселенной для того,

чтобы развиваться,  делая выбор. Но те обстоятельства,  которые создаются в жизни,

создаются  и  нами самими и Богом,  и  окружающими людьми.  Здесь  важно понять,

когда  можем повлиять  на  ситуацию,  а  когда  объективно  не  можем. И если  мы не

можем повлиять на ситуацию, то нужно спросить у самого себя, у своего высшего Я,

почему эта ситуация пришла в мою жизнь, и как по-другому я могу пройти этот урок.

Есть ещё вопросы?

 

20:21  Существует  ли  у  плеядеанцев  гомеопатия,  апитерапия,

гирудотерапия?

Гузель: Я  хотела  бы  узнать,  практикуется  ли  у  них  такое  направление  как

гомеопатия?



Ирина:  Что-то похоже у нас есть.  Что такое гомеопатия? Это, во-первых, не

просто  химический  метод  -  это  энергетический  метод.  Потому  что  идет  лечение

микродозами веществ, которые вызывают похожие на болезнь симптомы. Но при этом

идет  воздействие  не  на  физическое,  а  на  эфирное  тело  излучениями  тех  веществ,

которые  вызывают  само  заболевание.  Но  так  как  самих  веществ  в  самих

гомеопатических  препаратах  нет,  а  только  заряд  энергии,  то  этот  заряд  энергии

наоборот подавляет болезнь на физическом уровне. 

 

Гузель: То есть гомеопатия у них существует. Отлично. А у нас еще есть такие

направления как апитерапия, гирудотерапия. Как они к этому относятся и есть ли у них

подобное?

Ирина: У нас нет похожих типов насекомых, но то, что вы назвали - это уже не

гомеопатия, а введение определенных веществ. Гирудотерапия основана не только на

том, что пиявка высасывает кровь. Она основана в основном на том, что делается укол

определённых веществ. Апитерапия – это не только лечение пчелиным ядом, а лечение

продуктами пчеловодства. И пчелы - это такие уникальные существа, которые могут из

пыльцы  растений  и  продуктов  жизнедеятельности  своего  организма  добывать

вещества очень полезные для здоровья людей. Пчелиный яд содержит в себе сотни

химических  соединений,  которые обладают,  в  том числе  и  полезными действиями,

такими как противомикробное, противовоспалительное. Выделяемые в человеческом

теле с укусом пчелы вещества, подавляют воспаления во всем организме.    

 

23:17 Траволечение, использование в медицине нано-роботов.

Гузель: Используют ли они лечение травами?

Ирина:  У нас это развито больше как профилактическая медицина. У них нет

похожих трав  или  лекарств.  У них  больше развита  медицина,  которая  лечит  нано-

роботами. У вас еще этого нет. Здесь нужно учитывать, что у любого растения кроме

химических  свойств  есть  еще  своя  вибрация.  И  у  каждой  болезни  тоже  есть  своя

вибрация. Можно подобрать травы, несовместимые с вибрациями болезни.    

 

24:13 О сочетании  целительства с религией.

Гузель:  Какие  еще  направления  у  них  существуют?  В  чем  нам  еще  надо

развиваться?

Ирина: Я бы хотел, чтобы ты приглашала людей на свои сеансы и сочетала это



с проповедью о единении мышления.  Чтобы люди не попадали в низкие вибрации.

Наш метод можно сочетать с любым методом энергетического целительства,  любой

религией, с любым учением. Это все совместимо. Я хочу поблагодарить тебя, Гузель,

за многолетнее сотрудничество в сфере исцеления народов твоего родного мира. Это

очень  важная  миссия,  и  она  поможет  тебе  подняться  на  более  высокую  ступень

Духовного развития и выполнить свою цель воплощения.

 

Гузель: Благодарю. Было очень приятно побеседовать.

Ирина:  Благодарю тебя Лаатар, что ты отвечал на вопросы. А теперь, Гузель,

скажи, пожалуйста, несколько слов пожеланий тем, кто будет нас смотреть.

 

Гузель:  Хочу всем пожелать Света, теплоты, доброты, мудрости, разумности,

радости и любви.

 


